
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0075/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Bürgerhaus (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Zu welchem Termin beginnen die Baumaßnahmen am Bürgerhaus? 
 

2. Welche Auswirkungen haben die Baumaßnahmen auf das Parken auf dem Roderneck-
platz? 
 

3. Wann zieht die Ortsverwaltung in einen Container um? 
 

Zu 1.-3-: 
 
Sämtliche den Umbau bzw. Neubau der Mainzer Bürgerhäuser und bürgerhausähnlicher Ein-
richtungen betreffenden Fragen werden derzeit im Stadtvorstand behandelt. Es ist beabsich-
tigt, die Planungen Ende Februar 2016 vorzustellen. Aktuell gibt es keinen neuen Sachstand. 
 
Mainz, 19.01.2016 
 
 
 
gez. 
Christopher Sitte 
Beigeordneter 



 


